

Rf. PT93534000 P/N. EW3962



Ewent EW3962 adaptador e inversor de corriente Interior 45 W Negro

21,95 €

Incluido (IVA 21%)

¿Ha perdido la fuente de alimentación de su ordenador portátil, o quiere un adaptador adicional? El EWENT EW3962 adaptador portátil universal, sustituye a la fuente de alimentación que se incluye con su ordenador portátil. El cargador portátil EWENT es adecuado para casi cualquier ordenador portátil o netbook hasta 45W. El EW3962 viene con 8 conectores de alimentación para portátiles más comunes de Acer, HP, Dell, Asus, Sony, Toshiba, Compaq, Samsung, Delta, IBM, Lenovo, LG, Liteon, NEC, Fujitsu, Gateway. Se echa en falta su enchufe adaptador? Consultar a nuestro servicio de soporte para el servicio de la punta libre.

Tapones de calidad sólidos

Todos los cargadores portátiles EWENT vienen con puntas sólidas de alta calidad. Se ajustan firmemente en la toma de corriente de su ordenador portátil. El cargador EWENT EW3962 viene con 8 consejos para los portátiles más comunes de Acer, HP, Dell, Asus, Sony, Toshiba, Compaq, Samsung, Delta, IBM, Lenovo, LG, Liteon, NEC, Fujitsu, Gateway. Esta fuente de alimentación universal ajusta su voltaje de salida usando una técnica inteligente que detecta qué enchufe de alimentación está conectado. Para encontrar el tapón que se adapte a su cuaderno, no sólo no comprobar si el enchufe queda físicamente a la toma de corriente de su dispositivo, sino también comprobar si el voltaje que se indica en la punta del adaptador es correcto para su computadora portátil. Compruebe la caja de regalo de productos para una visión general de la tensión de cada cable de alimentación.

Medidas óptimas de seguridad

Seguridad sin concesiones . El adaptador tiene un sistema de protección cuádruple inteligente, que protege contra el sobrecalentamiento, sobretensión, sobre circuitos de corriente y corto. Además, el adaptador de carga se detiene cuando se da cuenta de que la batería está llena.

Servicio de soporte técnico de conectores gratuito

Para dar servicio a la mayoría de equipos portátiles, se proporcionan 8 conectores de forma predeterminada con el cargador para equipos portátiles. También disponemos de un servicio de conectores gratuitos para dar soporte a más equipos portátiles. Compruebe la lista completa de conectores en la página de soporte técnico del producto y el manual para solicitarla a nuestro servicio de ayuda. Cuando esté disponible, le enviaremos el conector solicitado sin coste alguno.

Cómo calcular la potencia del equipo portátil

Para ver si el cargador universal es adecuado para su subportátil o equipo portátil, puede calcular la potencia de estos equipos. En primer lugar, compruebe el cargador de corriente o las propiedades del equipo portátil. A continuación, multiplique el voltaje por el amperaje para calcular la potencia total necesaria. Por ejemplo, si el cargador de corriente tiene una salida de 15 V y 3 A, necesita un adaptador de 45 W ($15 \text{ V} \times 3 \text{ A}$) como mínimo.

- Cargador multifuncional con selección automática de voltaje
- Ideal para cargar notebooks y otros equipos
- Incluye 8 puntas
- Con protección de sobrecalentamiento, sobretensión, sobrecorriente y cortocircuitos
- Detiene la carga cuando la batería está cargada

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.